	Корпорация «СЕВКАВЭЛЕВАТОРСПЕЦСТРОЙ

Мы проектируем и строим элеваторы, мельницы и комбикормовые заводы 60 лет!

Корпорация "Севкавэлеваторспецстрой" создана в 1946 году. 

За годы существования корпорация стала крупнейшей в России строительной организацией, способной решать технические задачи любого уровня.

60 лет Корпорация строит элеваторы, мельницы, комбикормовые заводы, крупозаводы по мировым стандартам. 

Построены и введены в эксплуатацию более 400 элеваторов, 17 мельниц, 15 крупозаводов, 34 комбикормовых завода, 45 миниэлеваторов и миникомбинатов. 

Корпорация проектирует и строит «под ключ» крупные хранилища и перерабатывающие предприятия, а также аналогичные объекты малой мощности. 

В целях реализации потребностей рыночной экономики специалистами корпорации разработаны и внедрены принципиально новые комплексы в соответствии с потребностями современных сельскохозяйственных производителей.

Практически на всех крупных железнодорожных станциях, речных пристанях, морских причалах Северного Кавказа и Закавказья работают элеваторы, комбикормовые заводы, мельницы, крупозаводы, построенные коллективом Корпорации «СКЭСС».

С 1976 г. корпорацию "СКЭСС" возглавляет Валентин Борисович Дормостук, Заслуженный Строитель России, Член-корреспондент Академии инвестиций и экономики строительства. В корпорации Валентин Борисович прошел путь от мастера до генерального директора. Награжден орденом Трудового Красного Знамени.

В состав Корпорации входят:  Проектный институт.  Завод по изготовлению зернохранилищ силосного типа и технологического оборудования.  База производственно-технологической комплектации. Строительное управление.  Предприятие по производству и забивке свай. Автоколонна. Управление механизации. Монтажное управление. Цех по производству упаковки и тары.

За годы работы создана производственная база, которая полностью обеспечивает деятельность корпорации.

Корпорация располагает большим количеством строительных машин и механизмов, автотранспорта, грузоподъемных машин и другой строительной техники, заводом по изготовлению технологического оборудования и металлоконструкций. 

Завод выпускает зернохранилища силосного типа из оцинкованной стали, нории, скальператоры, цепные, винтовые и ленточные конвейеры, самотечное оборудование, вентиляторы, циклоны, центробежные разгрузочные устройства, реечные задвижки с электрическим и ручным приводом, клапаны перекидные. 

Это позволяет в меньшей мере зависеть от поставщиков и оперативнее решать вопросы по комплектованию строящихся предприятий технологическим оборудованием. 

Кроме объектов производственного назначения за период деятельности корпорации построены десятки административных зданий, школ, детских садов и жилых домов в городах: Ростове-на-Дону, Ставрополе, Краснодаре, Армавире, Махачкале и других городах Северного Кавказа.

Корпорация имеет лицензии на все разделы проектирования и выполнения строительно-монтажных работ, а также лицензию на изготовление оборудования.

Основная деятельность корпорации представлена следующими видами работ и услуг:


1. Проектирование и строительство "под ключ" объектов по хранению и переработке зерна (элеваторов, комбикормовых заводов, мельниц крупозаводов и т.д.).


2. Производство металлических зернохранилищ силосного типа;


3. Производство технологического оборудования для объектов по хранению и переработке зерна; 


4. Производство строительных металлоконструкций; 


5. Строительство жилых домов;


6. Комплектация, монтаж и наладка технологического, электротехнического оборудования и автоматики;

        7. Ремонт и реконструкция действующих объектов по хранению и переработке зерна.

За более чем полувековой период деятельности коллективом нашей организации было построено и введено в эксплуатацию большое количество объектов по хранению и переработке зерна.

Нами построены портовые элеваторы в Новороссийске, Ейске, Таганроге и Азове по приемке зерна с судов и погрузке на суда, комбикормовые заводы в Ставропольском крае, Ростовской, Белгородской областях, Дагестане и Северной Осетии, рисовые заводы в Краснодарском крае, мелькомбинаты в Ростове-на-Дону и Тихорецке производительностью 500 тонн/сутки, элеваторы из оцинкованной стали в Ростовской и Саратовской областях, в Северной Осетии и Казахстане. 

С участием наших специалистов построено большое количество объектов в Иране, Ираке, Судане, Монголии и Афганистане.

Корпорация «Севкавэлеваторспецстрой» тесно сотрудничает с отечественными и зарубежными фирмами в области строительства объектов по хранению и переработке зерна, а также в области производства технологического оборудования. 

Среди деловых партнеров корпорации следует отметить такие известные отечественные фирмы как: Корпорация «Росхлебопродукт», «Астон Интерпрайз», «Южтранзитсервис», ОАО «Ивантеевский элеватормельмаш», ОАО «Карловский машиностроитеьный завод», ОАО «Мельинвест», НТЦ «Редуктор», а также зарубежные фирмы: Schmidt-Seeger AG, Германия;  Cimbria Unigrain,  Дания;  Precia-Molen, Ottevanger, Нидерланды; Buhler, Швейцария; Prado, Испания 

Коллективом Корпорации освоена технология производства металлических элеваторных емкостей. Из силосов, изготовленных в заводских условиях, выполняется технологическая увязка любого количества емкостей общей вместимостью от 200 до 50000 тонн и более. 

На готовой железобетонной фундаментной плите собирается кольцо 1-го ряда силоса. Затем на первом кольце монтируются металлоконструкции кровли. Устанавливаются специальные ручные лебедки, которыми ведется подъем силоса. Одновременно монтируются металлоконструкции опор под надсилосный мост, а также сам мост. Дельнейший подъем силоса производится с заранее смонтированным мостом над силосом.

После подъема силоса производится установка его по осям и закрепление стоек силоса к фундаментной плите. 

Монтаж металлоконструкций каркаса производственного корпуса комбикормового завода ведется двумя башенными кранами. Одновременно ведется бетонирование монолитных железобетонных перекрытий, в которых сразу же предусматриваются отверстия для прохода технологического и самотечного оборудования. Все металлоконструкции бункеров монтируются на перекрытиях во время  монтажа основного каркаса.

Для стенового ограждения корпуса используются панели типа «сэндвич».

Здание – отапливаемое, окна – из металлопластика с двойным стеклопакетом. Для монтажа технологического оборудования предусмотрены монтажные проемы. 

Для проведения монтажа технологического оборудования, помещения передаются с выполненными отделочными работами, кроме чистых полов. Чистые полы выполняются после завершения всех монтажных работ.

За последние годы работниками корпорации по новой технологии построены и введены в эксплуатацию:

Зерновой перегрузочный терминал емкостью 35 тыс. тонн для корпорации «Астон» в Ростове-на-Дону;

Зерновой перегрузочный терминал емкостью 15 тыс. тонн и перегрузочный комплекс на 18 тыс. тонн в морском порту в Таганроге;

Зерновой перегрузочный терминал емкостью 50 тыс. тонн в г. Азове Ростовской области;.

Зерновой перегрузочный терминал емкостью 30 тыс. тонн для «Промэкспедиции» в г. Азове Ростовской области;

Комбикормовый завод, производительностью 420 тонн в сутки в п.Новоборисовка, Белгородской области.

Бережно относятся в коллективе к традициям, сложившимся за 60 лет, они сохраняются и передаются молодому поколению работников корпорации.

За достигнутые успехи коллектив награжден Орденом Трудового Красного Знамени.

В 2002 году Корпорация "Севкавэлеваторспецстрой" за высшие достижения в социально-экономической сфере России награждена Главной Всероссийской общественной наградой Премией "Российский Национальный Олимп" в номинации "Выдающиеся предприятия среднего и малого бизнеса".

В 2003 году по результатам исследования, проведенного INSAM в рамках международной программы «Созвездие лидеров бизнеса» Корпорация «Севкавэлеваторспецстрой» удостоена звания «Бизнес-Лидер» и ей присужден Почетный диплом.

В 2004 году корпорация «Севкавэлеваторспецстрой» удостоена Российской общенациональной премии «Российские Созидатели» за выдающийся вклад в развитие экономики страны, как лучшему предприятию строительного комплекса. 

“Надеемся, что наш 60-летний опыт работы в строительстве объектов по хранению и переработке зерна будет использован для благополучия вашей компании. Мы всегда будем рады встрече с вами и вместе решим все вопросы о взаимовыгодном сотрудничестве».

Генеральный директор   корпорации “Севкавэлеваторспецстрой” 

Валентин Борисович  Дормостук.

	"SEVKAVELEVATORSPETSSTROY" Corporation

We project and build grain elevators and grain and feed mills for 60 years!

The "Sevkavelevatorspetsstroy" Corporation was established in 1946.

During that long period of our work we have become the biggest building company in Russia, which means that we really proved to be able to solve and implement large-scale technical tasks of any kind of complexity.

For 60 years our Corporation builds grain elevators, grain, feed and groats mills complying with the world standards.

We have built and placed in operation more than 400 grain elevators, 17 grain mills, 15 groats mills, 34 feed mills, and 45 mini-elevators and mini-plants.

We project and build large and small storage and processing facilities on the turnkey basis.

To meet the latest requirements of the market economy, our specialists develop and implement brand new technologies satisfying the needs of the modern agricultural enterprises.

Practically everywhere all round the Northern Caucasus and Transcaucasia, at the big railway stations, riverside loading docks and sea berths, you can find grain elevators, feed, grain and groats mills built by the "Sevkavelevatorspetsstroy" Corporation.

Starting from 1976, the Corporation is headed by Mr. Valentin Dormostuk. Today he has the title of the Honored Builder of Russia and acts as a Corresponding Member of the Academy of Building Investments and Economics. In our Corporation, Mr. Dormostuk has gone through a long career way, from a foreman to the General Manager. For his devoted work, he was also given the Red Labor Banner Award.

The structure of the Corporation includes: design bureau, manufacturing plant for silo granaries and process equipment, facility for production and technology integration, construction department, piles producing and ramming facility, trucks depot, mechanization department, assembly department, and facility for packaging production.

We have also built our own production facilities providing the Corporation with everything necessary for the fruitful work.

The Corporation has a great number of building machines and mechanisms, vehicles, hoisting equipment units, and many other kinds of construction related machinery items. There is also a special plant manufacturing process equipment and metalware.

The plant produces silo granaries made of galvanized steel, bucket elevators, scalperators, chain, screw and belt conveyors, gravity spouts, fans and cyclones, centrifugal unloading units, rack gates with electric and manual drives, distributive valves, and truck unloading vehicles.

That gives the opportunity of being more independent of the suppliers and enables us to perform all the tasks related to provision of new facilities with the process equipment in a more active and efficient way.

Along with the production facilities, we have also erected a lot of administrative buildings, schools, kindergartens and living blocks in Rostov-on-Don, Stavropol, Krasnodar, Armavir, Makhachkala, and in some other places all round the Northern Caucasus.

The Corporation is licensed for all kinds of designing and construction activities, and also for equipment manufacture.

The Corporation's main activities are:

1. Design and turnkey construction of grain storage and processing facilities (grain elevators and mills, feed and groats mills).

2. Manufacture of metallic silo granaries.

3. Process equipment production for grain storage and processing facilities.

4. Manufacture of construction metalware.

5. Living blocks erection.

6. Installation, assembly and adjustment of process and electrotechnical equipment and automation systems.

7. Repair and renovation of the existing grain storage and processing facilities.

For the period of more than half a century, our Corporation has built and placed in operation a great number of grain storage and processing facilities.

We have erected our silos in the ports of Novorossiysk, Yeisk, Taganrog and Azov. Those silos receive grain from ships and load it onto them for the feed mills located in the Stavropol, Rostov and Belgorod Regions, in the Republics of Daghestan and Northern Ossetia. Besides, we have built rice plants in the Krasnodar region, milling facilities in Rostov-on-Don and in the town of Tikhoretsk with the daily capacity of 500 tons, and we have our galvanized steel elevators in the Rostov and Saratov Regions, and in Northern Ossetia and Kazakhstan as well.

Moreover, our specialists also took part in construction of a big number of similar facilities in Iran, Iraq, Sudan, Mongolia, and Afghanistan.

The "Sevkavelevatorspetsstroy" Corporation established a lot of close business contacts with Russian and foreign companies dealing with construction of grain storage and processing facilities, and also working in the field of process equipment manufacture.

Among our business partners, one can find such big and famous Russian companies as the "Roskhleboproduct" Corporation, the plants of "Aston Enterprise", "Yuzhtransitservice", "Ivanteevka Elevatormelmash", "Karlovka Machine Works", the "Melinvest" Company, and the "Reductor" Scientific and Technical Center. There are also several well-known companies from abroad: Schmidt-Seeger AG (Germany), Cimbria Unigrain (Denmark), Precia-Molen and Ottevanger (Netherlands), Buhler (Switzerland), Prado (Spain).

Our team has developed the technology of metallic elevator bins production. So we produce process connection of any number of bins with the capacity from 200 up to more than 100,000 tons out of the silos manufactured by the plant.

The first row silo ring is mounted on a precast ferroconcrete platform. Later, the roofing metalware goes onto that first ring. Then we install special hand winches and use them to lift the silos. At the same time, we mount the supporting metalware for the bin-top bridge, and the bridge itself. So later, the silo is lifted together with the bin-top bridge mounted before.

When the silo is lifted it has to be axially adjusted and its poles are to be fixed on the foundation platform.

The metallic frame of the feed mill production facility is performed with two tower cranes. At the same time, the monolithic slabs are being concreted. The slabs provide the required holes for the process and gravity equipment. All the bin metalware is mounted on the slabs simultaneously with the main frame assemblage.

For the wall fencing of the facility sandwich panels are used.

The building has a heating system and double-glazed metal-plastic windows. There are also assemblage openings for the process equipment.

The customer gets the building with the entire spectrum of the finishing activities completed except the flooring. So the building is ready for the process equipment installation, and the flooring is performed after it.

As for the recent years, the Corporation has built and launched the following facilities that are worth mentioning due to their considerable capacities and also to the fact that they were constructed in compliance with the latest technologies:

· grain handling terminal with the capacity of 35,000 tons for the "Aston" Corporation in the city of Rostov-on-Don;

· grain handling terminal with the capacity of 15,000 tons and another similar facility with the 18,000-ton capacity at the seaport of Taganrog;

· grain handling terminal with the annual capacity of 50,000 tons in the town of Azov, Rostov Region;

· another grain handling terminal in Azov, with the capacity of 30,000 tons, for the "Promexpedition" Company;

· feed mill with the daily output of 420 tons in Novoborisovka, near the town of Belgorod.

In our Corporation, we always try to preserve and treasure the traditions made up during the 60-year period of our work.

For the success and significant achievements, the Corporation was given the Red Labor Banner Award.

In 2002, for its extremely high achievements in the sphere of social and economic development of Russia, the "Sevkavelevatorspetsstroy" Corporation was given the Main All-Russian Public Award of the Russian National Olymp, as an outstanding company representing the medium- and small-scale business category.

Next year, in 2003, according to the research performed by the Supreme Institute of Business and Management in Geneva in the context of the Business Leaders' Constellation International Program, the "Sevkavelevatorspetsstroy" Corporation was awarded the title of the Business Leader in the industry and given the dedicated Honorary Diploma.

Moreover, in 2004, the Corporation was also awarded the Russian Creators' National Prize for the outstanding contribution made by the best company of the building industry to the country's economic development.

"We really hope that our 60-year experience in construction of grain storage and processing facilities will be helpful and will contribute a lot to the development of your company. We are always glad to meet you and discuss anything related to our cooperation which is certainly destined to be mutually beneficial."

Valentin Dormostuk,

General Manager, "Sevkavelevatorspetsstroy" Corporation




